



立志 鍛錬 協調

令和6年5月30日号

立三中

立川市立立川第三中学校  
Tachikawa Daisan J.H. School

だより

## 「熱戦の幕開け」～次は何色に染まる～

校長 今本 由美子

20日の週から始まった体育大会に向けた練習期間、北校舎2階の掲示板には、スローガンも掲示され、校内は一気に体育大会モードになってきました。天候やグラウンドのコンディションにより校庭が使用できないこともあります。体育館を使って、その時にできる練習に取り組んでいます。水曜日に予定されていた予行も、1日延期して木曜日を実施することとなりました。外で行う行事は、どうしても天候に左右されてしまう面があります。現在、台風が接近していることもあり、今後も予定変更によって「計画したとおり」、「思ったとおり」に進まないことがあるかもしれません。臨機応変な対応が求められますが、クラスのみんなで声を掛け合い、協力しながら、本番に向けて気持ちをひとつに準備を進めていってもらえたらと思っています。



全体練習・学年練習の様子

火曜日の放課後、廊下から「見よ、勇者は帰りぬ」（表彰のシーンで流れる曲）を口ずさむ声が聞こえてきました。閉会式で、優勝カップを受け取る時のことをイメージしていたのでしょうか。今年はどんなドラマが待っているのか。各クラス、各色の熱い戦い、熱い声援を期待しています。

さて、朝礼でもお話しましたが、気温の高い日が多くなってきました。また、体育大会の練習など、運動をして汗をかく場面も多いです。十分に水分補給ができるよう、毎日、水筒を忘れずに持ってくるようにしてください。そして各休み時間には、必ず水分をとるようにしましょう。三中では、必要に応じて授業中でも水分の補給を認めています。マナーを守りながら、自分の体の状態を考え、適切に行動してもらえればと思います。服装についても、気温や体調を考えて調整してください。1階に展示している標準服のモデルも、この頃何か暑そうでした。そこで今週から上着を脱いだスタイルにしてみました。シャツも通気性の良いポロシャツになっています。皆さんも参考にしてみてくださいね。



ポロシャツに着替えました！

## TGG (TOKYO GLOBAL GATEWAY) 体験学習 3年生

5月17日(金)にGREEN SPRIGSにあるTGGに行ってきました。普段、行き慣れた立川駅周辺ですが、施設内に一步足を踏み入ると、そこは別世界でした。施設内でのやりとりは全て英語、世界中から集まった多様な価値観と文化をもつスタッフと英語で会話をし、様々なプログラムを行いました。体験内容は、空港やレストランでの会話、コマ撮りアニメの制作や演劇など多岐にわたりました。どのグループも日常と違うコミュニケーションに戸惑いながら、これまでの英語学習の成果を発揮して充実した体験学習となりました。



## 音楽鑑賞教室 2年生

5月14日(火)、市内の市立中学校2年生を対象とした音楽鑑賞教室が行われました。昨年度まで会場の国立音楽大学と学校間の移動は、貸し切りバスによる送迎でしたが、今年度は公共の交通機関を利用しました。駅で待つ時間も、集合時や乗車時のマナーも良く、大きな成長を感じました。オーケストラを構成する主な楽器、「弦楽器」、「木管楽器」、「金管楽器」、「打楽器」についての演奏を含めた丁寧な紹介や、パイプオルガンの演奏など、あっという間に予定の時間が過ぎていきました。生演奏の臨場感と迫力を感じた貴重な1日となりました。



## 多様性について学ぶ 1年生



5月14日(火)の6校時、特別支援教室プラスの木下先生による特別授業がありました。「さまざまな“ものさし”で考える」「みんなが違うことが良いこと」など、互いの違いについて考える良い機会となりました。多様性という、とても大切なテーマについて、『りんごだけのバスケット』と『いろいろな果物が入ったバスケット』のどちらが良いだろうなど、身近な例をもとに考えました。もしも、かごの中全てが同じりんごなら、一つのきっかけで全滅してしまうかもしれません。それぞれが違うことで、私たちの社会は発展してきました。人それぞれに個性があり、互いの良さを認め合える環境を作っていくことの大切さを学びました。

## 三中生の活躍

### ★バレーボール部 (女子)

令和6年度多摩地区  
中学校バレーボール大会

第3位

